

Curso: Gestión de colecciones museales
*Manejo y procedimientos básicos en materia de conservación,
digitalización y seguridad*

PALABRAS DE AGRADECIMIENTO E INAUGURACIÓN

Magdalena Zavala Bonachea
Presidenta del Comité Intergubernamental del Programa Ibermuseos

Estimados Señoras y Señores:

Es con gran satisfacción que la Presidencia del Comité Intergubernamental del Programa Ibermuseos oficializa el inicio del curso **Gestión de colecciones museales: Manejo y procedimientos básicos en materia de conservación, digitalización y seguridad**, primera iniciativa de Ibermuseos realizada en colaboración con el Comité de Museos del Mercosur y organizada por dos de sus líneas de acción: Formación y Capacitación y Apoyo al Patrimonio Museológico en Situación de Riesgo juntamente con el Sistema Nacional de Museos de Uruguay.

Desafortunadamente, por cuestiones de agenda, no les puedo saludar en persona, sin embargo, me gustaría resaltar que los resultados de este curso, en especial, la multiplicación de los conocimientos adquiridos por cada uno de ustedes en sus países e instituciones, es de suma importancia para el fortalecimiento de las prácticas museísticas en los espacios latino e iberoamericano.

Debo registrar mi especial agradecimiento a Javier Royer, Coordinador del Comité de Museos del Mercosur, representante de Uruguay en el Programa Ibermuseos y Coordinador del Proyecto para un Sistema Nacional de Museos de la Dirección Nacional de Cultura, del Ministerio de Educación y Cultura de Uruguay, por su esfuerzo en la realización de esta iniciativa de integración de dos plataformas de cooperación fundamentales, como son Ibermuseos y Mercosur.

Agradezco, además, a las instructoras invitadas, Lourdes Gallardo, Ana Peniche y María de la Cerca, por su disponibilidad de colaborar una vez más con el Programa Ibermuseos, y a las instituciones uruguayas que nos acogen durante estas jornadas de trabajo.

También dejo un saludo especial a los coordinadores de las líneas de acción mencionadas, Sr. Andrés Triana y Sr. Alan Trampe, y al equipo de la Unidad Técnica del Programa Ibermuseos, por la organización de esta importante iniciativa.

Les informo que desde Ibermuseos, seguiremos fomentando acciones en el campo de la formación y de la capacitación de los profesionales que actúan en los museos

iberoamericanos, promocionando su calificación, fortaleciendo la articulación interinstitucional, el intercambio de experiencias y realizando acciones de capacitación que luego puedan ser replicadas por los asistentes, en su ámbito de actuación.

A todos los presentes, muchas gracias por la disponibilidad de participar y por el compromiso de replicar los contenidos aprendidos en sus instituciones y países de origen. Les deseo una semana fructífera de trabajo, de mucho aprendizaje e intercambio de informaciones y conocimientos.

Un saludo muy cordial,

Magdalena Zavala Bonachea

Presidenta del Comité Intergubernamental

Programa Ibermuseos